

PROLOGUE

Alors que la nuit tombait sur la ville, deux ombres furtives glissaient sur le bitume en direction de la grande maison grise. Elles s'arrêtèrent à l'angle de l'édifice et regardèrent tout autour d'elles. Assurées que personne ne devinait leur présence, elles agrippèrent la gouttière qui courait le long du mur et, lentement, se hissèrent jusqu'au premier étage. Une main sur le tuyau et l'autre accrochée au rebord de la fenêtre, la première des formes sombres avança la tête pour regarder à l'intérieur de la pièce illuminée.

– Alors ? Tu vois quelque chose ? demanda la seconde, restée sous elle.

– Attends... Y a du monde... Mais ceux qui sont de dos me cachent les autres...

– Tu vois pas qui c'est ?

– Non... Je ne distingue que des silhouettes...

À cet instant, une des ombres manqua de perdre l'équilibre et ne put éviter de faire du bruit en se rattrapant à la gouttière. Aussitôt, à l'intérieur de la salle, deux personnes se retournèrent et s'approchèrent de la croisée. Elles posèrent leurs mains et leur visage sur la vitre, mais ne virent rien d'autre que la noirceur de la nuit.

– Pffff ! On a eu chaud, dit l'un des escaladeurs.